

Message de rentrée du Président de l'UCP

Chers collègues,

Alors que les vacances ont rythmé pour beaucoup d'entre nous cette période estivale, est venu le temps de la rentrée professionnelle pour chacun d'entre nous.

Permettez-moi, au nom de l'UCP, de vous souhaiter tout le courage nécessaire pour remplir vos missions avec le savoir-faire et la conscience qui font la fierté des administrations parisiennes.

Dans les semaines qui viennent, vont se réunir les instances représentatives au niveau central et dans vos directions ; ce sera l'occasion pour vos représentants UCP d'évoquer votre quotidien, qu'il se décline en termes de santé, de sécurité au travail ou d'organisation et de fonctionnement de vos services.

N'hésitez pas à nous faire remonter vos attentes, vos interrogations, vos éventuelles inquiétudes, les difficultés que vous pouvez rencontrer.

Vos élus UCP sont à votre écoute.

Vous savez que vous pouvez compter sur nous.

Faisons nôtre la devise olympique ; réagissons au PLUS VITE, soyons PLUS FORTS ensemble pour porter PLUS HAUT nos valeurs.

Très cordialement à vous.

Yves BORST